

TRAVAUX DE L'ACADÉMIE.

Séance du 17 juin 1862.

Présidence de M. BARRIER.

M. le Président annonce à l'Académie que l'inauguration du monument élevé à la mémoire du docteur Bonnet aura lieu prochainement; l'Académie sera représentée à cette cérémonie par son bureau.

MM. Revilloud, de Genève, et d'Aiguy, de Lyon, font hommage à l'Académie de leurs ouvrages.

L'ordre du jour appelle l'élection d'un membre titulaire dans la classe des Lettres, section de philosophie : les candidats présentés par la Commission sont au nombre de cinq. Après trois tours de scrutin, aucun des candidats n'ayant réuni la majorité des suffrages, l'élection est ajournée.

MM. Alexis Perrey et Noguez sont élus membres correspondants de la classe des Sciences, au premier tour de scrutin.

MM. Chaverondier et Desserteaux sont élus au même titre dans la classe des Lettres.

Séance du 24 juin 1862.

Présidence de M. SAUZET.

M. Pétrequin expose à l'Académie ses recherches sur le traitement des affections du tube intestinal au moyen des lactates alcalins.